



2050年までにCO2排出量 実質ゼロ

ゼロカーボンシティを目指して

問 環境学習都市推進課 (0798・35・3803) (HP) 82623537

本市は、今年2月に「2050年ゼロカーボンシティ(※)」、「プラスチックごみ削減運動の推進」を表明しました。

ゼロカーボンシティを目指すには、大幅な技術革新や再生可能エネルギーの最大限の導入なども必要となりますが、地球温暖化やプラスチックごみなどの地球規模の課題を「自分ごと」として、できることから行動し、ライフスタイルや事業活動の転換を図っていくことが大切です。今後も環境学習都市として、市民や事業者の皆さんとともに積極的に取組を進めていきます。

(※) 2050年にCO2(二酸化炭素)を実質ゼロにすることを目指す旨を首長自らまたは地方自治体として公表した地方自治体

海洋プラスチック問題が深刻化

プラスチックごみを減らそう

現在、地球規模で海洋プラスチックごみ問題が深刻化しています。海洋生物が生命の危機にさらされる直接的な被害のほか、人間も含めた生態系への影響が懸念されています。



台風の影響により、御前浜(香櫨園浜)に大量に流れ着いたプラスチックごみなど

本市でも御前浜や甲子園浜などがプラスチックごみにさらされているという現実と直面しており、問題の解決に向けて、プラスチックごみ削減への取組を積極的に進めていきます。



市内11カ所にマイボトルに給水できる給水スポット設置

使い捨てプラスチックのひとつであるペットボトルの消費量を減らすため、市内11カ所の公共施設(下表)に、水道直結式のマイボトル専用給水機(無料)を設置しました。

外出時はマイボトル持参で、ぜひご利用ください。

問合せは美化企画課(0798・35・8653)へ。



設置場所	市役所本庁舎	塩瀬センター	山口センター
	中央図書館	今津公民館	用海公民館
	若竹生活文化会館	鳴尾消防署	瓦木消防署
	西宮消防署北夙川分署	瓦木消防署甲東分署	

※設置場所は1階(山口センターは3階)

温室効果ガス削減に向けて

にしのみや省エネチャレンジ

楽しみながら家庭での省エネ行動につなげるキャンペーンを実施。省エネ家電の買い替えに抽選でフオカード、アンケートへの回答でマイボトルなどを進呈

詳しくは本紙6月25日号に掲載予定

省エネ機器購入に補助金を交付

家庭用燃料電池や蓄電池(太陽光発電設備と同時設置時の加算あり)を設置した人に補助金を交付

詳しくは3面に掲載

このほかの取組については市のホームページをご覧ください

防災マップと一緒に保存を

避難情報の名称が変更

改めて武庫川等の水位設定を確認しておきましょう

災害対策基本法の改正により、避難勧告が廃止され、警戒レベル4「避難指示」に一歩化される等の変更がありました。これに伴い、武庫川等の水位を目安として発令される避難情報(警戒レベル)が右図のようになります。5月19日~23日に全戸配布した「令和3年度版防災マップ」と一緒に保存し、災害時に備えておきましょう。

水位の名称	警戒レベル	避難情報の名称(取るべき行動)	武庫川				有馬川
			甲武橋	小曾根	武田尾	生瀬	上山口
堤防天端高等	5	緊急安全確保(命の危険、直ちに安全確保)	6.1m	7.5m	9.1m	5.7m	2.4m
はん濫危険水位	4	避難指示(危険な場所から全員避難)	5.2m	6.0m	8.7m	4.6m	2.1m
避難判断水位	3	高齢者等避難(危険な場所から高齢者等は避難)	4.1m	4.7m	5.9m	3.2m	1.7m
はん濫注意水位		今後の水位情報に注意が必要な水位	3.2m	4.0m	4.9m	3.2m	1.4m

「川の防災情報」ウェブサイトでは観測所ごとの水位をみることができます

問 災害対策課(0798・35・3626) (HP) 61078625

ご支援・ご声援ありがとうございました
今年2月、JTマーヴェラスはVリーグを2連覇しました

つながりを感じる「西宮」

私と西宮のつながりのスタートは、やはりバレーボールです。JTマーヴェラスでは、西宮の小・中学生、ママさんバレーの皆さんにバレー教室を行っています。元気で明るい人が多く、積極的なところがとても印象に残っています。野球好きの私は、甲子園球場が近くにあることもとてもうれしく、観戦にも行っています。バレーボールもそうですが、野球やバスケットボールなどのスポーツが盛んなところも西宮の魅力のひとつだと思います。

また、廣田神社には、JTマーヴェラスで毎年必勝祈願に行きます。それが縁で、プライベートでも昨季のリーグ優勝の報告に行ったところ、宮司さんが快く迎えてくれました。お話をしている中で、西宮の歴史やおいしいご飯屋さんなどを教えていただきました。今まで知らなかった西宮を知ることができたのも、こうした縁やつながりのおかげです。大事にするまちならはだと、改めて感じました。

バレーボールはつなぎのスポーツです。さまざまな縁でつながった西宮の皆さんに私たちはいつも勇気付けられています。これからも西宮で活動ができることに感謝し、来シーズンの目標である「リーグ3連覇」に向けて、日々頑張りたいと思います。

ゆかりの人に聞く / 西宮の魅力



JTマーヴェラス 主将
小幡真子さん

西宮に練習拠点のある女子バレーボールチーム「JTマーヴェラス」主将。2021年度女子バレーボール日本代表。ポジションはリベロ。マイブームはカフェでの読書